

【当院では新しい再生医療がスタートしました！】

脂肪由来幹細胞治療

皮下脂肪組織から採取した幹細胞を利用した治療法です。抗炎症作用と組織修復作用効果があるとされており、多くの可能性を秘めた治療法です。



*梅	上品・高潔・忍耐・忠実
*シンビジューム	高貴な美人・誠実な愛情
*カーネーション	母への愛
*マグノリア	自然への愛・華麗・壮大



松田院長からあなたへ 耳より情報

■第2回 nagomi メディカルカップ中学生硬式野球大会開催しました！

1月29日、30日の二日間にわたり一般社団法人健康スポーツ研究会主催にて開催されました。9チームがエントリーし、2会場で熱戦が繰り広げられました。前年度優勝チームで地元の熊谷リトルシニアは残念ながら2回戦で敗退。春日部を本拠地とする庄和リトルシニアが投打にわたる活躍で前橋リトルシニアを11-1と大差で破り初優勝を飾りました。選手、関係者の皆さん、おめでとうございます！nagomi会からはPTが選手たちにストレッチ指導を行いました。

■コロナ禍での開催に感謝

感染拡大中のコロナ禍で直前まで開催が危ぶまれましたが、大会関係者の皆様のご尽力もあり無事に開催、終了できました。この場をかりて、心より感謝申し上げます。

多くの大会が中止になるなか、選手たちにとっては貴重な大会だったと思います。「#スポーツを止めるな！」ではありませんが、可能な限り選手たちにこのような場を提供することは、とても大切なことだと考えております。今後とも引き続き宜しくお願い致します。



「スポーツを通じて社会貢献、地域社会の活性化に尽力する」ことは私達 nagomi会のビジョンの一つです。今後も継続していきます！！